

lunes 16 de octubre de 2023

La Laguna implica a la ciudadanía en el embellecimiento del parque de La Hornera

El Ayuntamiento ha programado para el mes de noviembre nuevas acciones para dar una nueva imagen a este espacio público



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del 'Proyecto Comunidad' impulsado por el Área de Participación Ciudadana, celebró recientemente la iniciativa 'Dibuja tu plaza', en el parque de la urbanización de La Hornera, con el objetivo de implicar a la ciudadanía en el embellecimiento de este espacio. Se trata de una actividad comunitaria enmarcada dentro del proyecto CONviveLaLaguna.

El concejal de Participación Ciudadana, Badel Albelo, celebró la alta participación que tuvo esta jornada familiar y subrayó que ha tenido como objetivo "incentivar la convivencia social e involucrar a los vecinos y vecinas de La Laguna, especialmente a los más pequeños, en la preocupación por la estética y el cuidado de sus barrios".

Durante el desarrollo de la actividad, las personas participantes se encargaron de bocetar la nueva imagen que llevará este parque, que consiste en un circuito vial y la representación de algunos de los edificios y elementos más identificativos del entorno. En este sentido, el edil también ha avanzado que, en el mes de noviembre, la ciudadanía tendrá nuevas acciones para seguir contribuyendo al embellecimiento de este lugar de ocio y convivencia ciudadana.

Con este tipo de actuaciones comunitarias, se pretende fortalecer el tejido vecinal y la colaboración en red para mejorar espacios públicos. El resto de los grupos promotores de distritos municipales preparan ya acciones similares para animar a la participación en CONviveLaLaguna, previo a la jornada de convivencia. Esta actividad cuenta también con la financiación de Fundación La Caixa.

Proyecto Comunidad



El 'Proyecto Comunidad' es una iniciativa promovida por el Ayuntamiento de La Laguna, en colaboración con la Universidad de La Laguna, que persigue establecer mecanismos para facilitar una participación más activa y comunitaria, alcanzando todos los rincones del municipio y vinculando a la ciudadanía con la toma de decisiones relacionadas con su entorno.